Bi uns to Hus in Steenbarg



Ausgabe 35 - Aktuelle Informationen vom 12.03.2023

1. Müllsammeln in der Gemeinde am Samstag, den 25.03.2023:

Wie auch im letzten Jahr lädt die Gemeinde herzlich zum gemeinsamen Müllsammeln ein. Informationen zu den jeweiligen Startpunkten am 25.03.2023 um 09:30 Uhr sind im angehängten Dokument übersichtlich dargestellt. Wir freuen uns über jede Hilfe!

2. Abstimmung über die Schullandschaft im Amt Geltinger Bucht:

In der letzten Woche hat die Abstimmung über die Schullandschaftsentwicklung im Amt Geltinger Bucht stattgefunden. Die Hintergründe der Notwendigkeit dieser Planung sowie sämtliche Zahlen und Fakten wurden in diversen Medien umfangreich dargestellt und sind nebenbei wie immer auf der Homepage des Amtes Geltinger Bucht abrufbar. Trotzdem möchte die Gemeinde Steinberg betonen, dass der von uns gewünschte Vorschlag (Neubau in Sterup und Fortführung von Gelting, Kieholm und Steinbergkirche) leider keine Mehrheit gefunden hat. Auch wenn aktuell 100 der rund 800 Einwohner in Steinberg bereits über 80 Jahre alt sind, sind Kinder das Fundament gesunden Gemeinde. Dass Gemeinden ohne Schule Familienansiedelung grundsätzlich unattraktiver sind, unterstützt die demografische Entwicklung Steinbergs dabei natürlich nicht. Es bleibt nun abzuwarten ob und wie Steinbergkirche im Rahmen der Städtebauförderung trotzdem einen Neubau einer Schule umsetzt und die Schulträgerschaft übernimmt damit auch die Kinder Steinbergs kurze Wege behalten können. Steinberg wünscht sich dabei eine Sozialstation in Steinbergkirche, da bereits in 10 Jahren rund 33% aller Einwohner über 70 Jahre alt sein werden. Die Alte Schule Norgaardholz wäre grundsätzlich für uns als solche denkbar, ist jedoch baurechtlich quasi ungeeignet.

3. Landfrauenverein Scheersberg e.V. sucht neue Mitglieder

In dörflichen Strukturen funktionieren viele Dinge nur über ehrenamtliches Engagement. Der Landfrauenverein Scheersberg e.V. bietet beispielsweise Raum für Weiterbildung, Tagesausflüge oder einem Austausch vor Ort. Interessierte haben die Möglichkeit sich unter www.landfrauen-scheersberg.de anzusehen was bisher unternommen wurde und bereits für dieses Jahr auf dem Programm steht. Dabei sind die Landfrauen im Übrigen keinesfalls nur etwas für die ältere Generation, im Gegenteil: Der Verein partizipiert am Austausch von Jung und Alt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Roy Bonde